

## Mitgliedschaftsantrag – Netzwerk für Gute Arbeit in der Wissenschaft e.V.

*english version below*

Der Antrag auf Mitgliedschaft im Verein ist unter Verwendung dieses Formulars schriftlich an das Sprecher\*innengremium zu richten. Dies kann digital unterzeichnet oder eingescannt per E-Mail (Mailadresse: [Verein\\_NGAWiss@posteo.de](mailto:Verein_NGAWiss@posteo.de)) oder auch per Post geschehen (Postadresse: Netzwerk für Gute Arbeit in der Wissenschaft e.V., c/o fzs e.V., Wöhlertstr. 19, 10115 Berlin). Die Mitgliedschaft beginnt mit dem ersten Tag des Monats nach positiver Entscheidung über die Aufnahme.

Vorname(n):

Name:

Geburtsdatum:

Anschrift:

E-mail:

Ich möchte folgenden *jährlichen* Mitgliedsbeitrag zahlen (nach Selbsteinschätzung):

*+100 EUR freiwillige einmalige Aufnahmegebühr*

20 EUR (Mindestbeitrag bei geringem Einkommen)

60 EUR (bei mittlerem Einkommen)

120 EUR (Solibeitrag, Vorschlag)

oder

(Solibeitrag, Betrag bitte selbst eintragen)

Ich richte einen Dauerauftrag ein und zahle meinen jährlichen Mitgliedsbeitrag je bis zum 31. Januar an:

Netzwerk für Gute Arbeit in der Wissenschaft e.V.

IBAN: DE65 8306 5408 0005 2458 00

BIC: GENODEF1SLR – Deutsche Skatbank

Verwendungszweck: *Mitgliedsbeitrag [Vorname, Name, Geburtsdatum]*

*Diese Datenschutzklausel bitte unbedingt ankreuzen!* Hiermit willige ich ein, dass das Netzwerk für Gute Arbeit in der Wissenschaft e.V. meine personenbezogenen Daten zum Zweck der Mitgliedschaftsverwaltung speichert und verarbeitet.

Hiermit beantrage ich die Aufnahme in den Netzwerk für Gute Arbeit in der Wissenschaft e.V. Ich nehme zur Kenntnis, dass die Mitgliedschaft erlischt, wenn ich 3 Jahre in Folge keinen Mitgliedsbeitrag zahle.

Ort, Datum:

Unterschrift:

## Membership Application – Netzwerk für Gute Arbeit in der Wissenschaft e.V.

The application for membership in the association must be sent in writing to the spokespersons' committee using this form. This can be signed digitally or scanned by email (email address: [Verein\\_NGAWiss@posteo.de](mailto:Verein_NGAWiss@posteo.de)) or by post (postal address: Netzwerk für Gute Arbeit in der Wissenschaft e.V., c/o fzs e.V., Wöhlerstr. 19, 10115 Berlin). Membership begins on the first day of the month after the positive decision on admission.

First Name(s):

Last Name:

Date of birth:

Address:

E-mail:

I commit to paying the following *annual* membership fee (by self-assessment):

*+100 EUR optional one-time admission fee*

20 EUR (Minimum contribution for low income)

60 EUR (Contribution for average income)

120 EUR (Solidarity contribution, suggestion)

or

(Solidarity, please enter the amount yourself)

I issue a standing order and pay my annual membership fee by January 31 to:

Netzwerk für Gute Arbeit in der Wissenschaft e.V.

IBAN: DE65 8306 5408 0005 2458 00

BIC: GENODEF1SLR – Deutsche Skatbank

Subject: *Mitgliedsbeitrag [First name Last name, Date of birth]*

*Please tick this data protection clause!* I hereby agree that the *Netzwerk für Gute Arbeit in der Wissenschaft e.V.* may store and process my personal data for the purpose of membership administration.

I hereby apply for admission to the *Netzwerk für Gute Arbeit in der Wissenschaft e.V.* I acknowledge that membership expires if I do not pay a membership fee for 3 years in a row.

City, date:

Signature: